

Inauguración de obras de mejoramiento en sede social de Tierra Amarilla

Con la presencia de autoridades locales, representantes de Minería Candelaria e invitados especiales, vecinos y vecinas de Tierra Amarilla celebraron la inauguración de las obras de remodelación en la sede social que comparten las juntas de vecinos “Los Forjadores” y “Mi Gran Ilusión”.

El proyecto, impulsado en el marco del programa Transforma Comunidad de Minería Candelaria, consistió en la construcción de un cobertizo de 120 metros cuadrados y la instalación de cerámica en una superficie de 220 metros cuadrados en el área exterior del recinto. Estas mejoras se suman a la remodelación previa de la cocina del inmueble, permitiendo a las agrupaciones vecinales disponer de un espacio más funcional y adecuado para sus actividades comunitarias.

Las obras, ejecutadas por la empresa local Granalla, beneficiarán directamente a los 315 socios y socias de ambas organizaciones. No obstante, la proyección de uso de la sede estima que más de 500 personas podrán acceder a este espacio, dado que otras agrupaciones comunitarias también hacen uso del recinto para diversas iniciativas.

El presidente de la Junta de Vecinos “Mi Gran Ilusión”, Luis Cortés, destacó la importancia de este proyecto para la comunidad, señalando:



“ Este es un proyecto para el bien común de la gente. El apoyo de Candelaria fue fundamental, así es que estamos muy agradecidos porque nos ayudó con esta hermosa cocina y este hermoso cobertizo. Nosotros estamos abiertos a la comunidad, no solamente a nuestro sector, aquí viene gente de distintas partes de la comuna y aquí está la sede habilitada para todas esas personas que la necesitan. Estas me-

joras no son solamente para nosotros, van a apoyar a la comuna completa”.

Por su parte, el presidente de la Junta de Vecinos “Villa Los Forjadores”, Pablo Angulo, resaltó el impacto positivo de estas mejoras y el apoyo recibido por parte de Minería Candelaria:

“ Para nosotros estos proyectos han sido súper importantes, los hemos estado buscando por años y se nos dio la oportunidad con Minería Candelaria. Para nosotros es un gran paso y las herramientas que nos están entregando

para que nos podamos desarrollar como dirigentes son gigantescas. Todos estos aportes son bien recibidos por la comunidad y por nosotros y la idea es seguir trabajando en conjunto. Hoy día esto se concreta gracias a nuestro trabajo y compromiso con Candelaria, así es que muy agradecidos con la empresa”.

La remodelación de la sede social se enmarca en el compromiso de las organizaciones vecinales y Minería Candelaria de fomentar la cultura, el deporte y la vida sana en la comunidad. Este espacio, ahora mejorado, permitirá a los vecinos realizar capacitaciones, reuniones y actividades que fortalezcan el tejido social en Tierra Amarilla.



En cau:
 Caldera
 concedi
 falleci
 identid
 Carlos
 de her
 R.U.N :
 Norma I
 de here
 2022 y
 Vega C
 univers

REMATE JUDICIAL

DÍA VIERNES 23 DE MAYO DE 2025 a las 13:00 hrs. EN CALLE MERCED # 943, POR ORDEN DEL SEGUNDO JUZGADO DE LETRAS DE VALLENAR. -

ROL N° E-512-2025, CARATULADA “SANTANDER CONSUMER FINANCE LTDA / ARAYA”

1.- STATION WAGON, Marca: MG, Modelo: ZX 1.5, color: AZUL METALICO, Año de fabricación: 2022

IRIS E. CUADRA ORDENES, MARTILLERO PÚBLICO
 REG. NAC. N° 1009
 Fono: (51) 2613184